



Protokollauszug aus der Sitzung des Ausschusses für öffentliche Angelegenheiten, Kultur, Ju- gend, Senioren und Sport vom 18.10.2023

Top 4. Bericht der Innenstadtmanagerin

Der Ausschussvorsitzende begrüßte Frau Thieme, die seit gut 1,5 Jahren als Innenstadtmanagerin in der Stadt tätig ist. Frau Thieme führte aus, dass sie neben vielen anderen Aufgaben auch die Entwicklung eines Stadtlogos begleitet und diskutiert. Der aktuelle Stand dazu wurde gestern im Tourismusausschuss bereits diskutiert. Ein Logo ist eine weitere Möglichkeit die Stadt nach außen visuell zu präsentieren. Die Außendarstellung wird dadurch verbessert, was für einen Tourismusort sehr wichtig ist. Ein Entwurf wurde bereits im Frühjahr in der Stadtvertretung diskutiert und von dort noch einmal zur weiteren Abstimmung in die Ausschüsse verwie- sen. Deshalb sollte sich auch der Ausschuss für öffentliche Angelegenheiten zum derzeitigen Stand positionieren. Um die Neutralität zu wahren, aber auch kostengünstig zu agieren, wurde der Entwurf eines Logos ausgeschrieben und die besten Einsendungen prämiert. Oliver Tamm als einer der Prämierten, war in der Sitzung als Zuschauer anwesend und erhielt auf Antrag des Vorsitzenden Rederecht. Er erläuterte die vorgelegten Entwürfe. Die Ausschussmitglieder stimmten einstimmig für den vierten Vorschlag, hatten aber noch kleinere Änderungswünsche, die durch Herrn Tamm eingearbeitet werden sollten. Danach soll der Entwurf dann an eine Grafikagentur übergeben werden, die diesen dann nach technischen Vorgaben anpasst.

Frau Thieme hat bereits mehrfach im Ausschuss berichtet, letztmalig im Mai. Ihre weiteren Ausführungen bezogen sich deshalb überwiegend auf die Auswertung der letzten Sommersaison und auf die geplanten Veranstaltungen bis zum Jahreswechsel. Dazu wird es auch die entspre- chenden Hinweise in der Plauer Zeitung geben. Frau Thieme beabsichtigt weiterhin kontinuierlich Mitteilungen an die Presse zu geben, aber auch digital zu informieren. Das hat sich sehr gut bewährt. Die jeweiligen Redakteure sind dankbar für die Informationen, so dass Plau am See recht oft in den Medien vertreten ist. Ende Januar spätestens Anfang Februar soll die neue Webseite der Stadt fertiggestellt und ans Netz gehen. Die Stadt kann sich damit in einer höheren Qualität präsentieren. Für einen Tourismusort ist dies gegenwärtig sehr wichtig.

Die Erarbeitung des Veranstaltungskalenders 2024 ist kurz vor der Fertigstellung. Die Abstim- mungen mit den einzelnen Veranstaltern laufen noch. Zu den bekannten Veranstaltungen sollen aber auch neue hinzukommen. So laufen z.B. Planungen für einen Faschingsball, Tanz in den Mai auf dem Burggelände oder Veranstaltungen zum Herrentag. Hinsichtlich Planung, Koordi- nierung und unterstützende Begleitung der unterschiedlichsten Vorhaben der einzelnen Veran- stalter in Plau am See und Umgebung, bleibt es somit auch zukünftig weiterhin ein umfangrei- ches aber auch spannendes Betätigungsgebiet für einen Innenstadtmanager.

Der Ausschussvorsitzende bedankte sich bei Frau Thieme für die umfangreichen Ausführungen und vor allem für die geleistete Arbeit in den letzten 1,5 Jahren. Ohne die geordnete Koordinie- rung von Veranstaltungen und einer professionellen Unterstützung bei der Außendarstellung der Stadt, wird es im Zeitalter der Digitalisierung nicht mehr gehen. Mit der neuen Webseite der Stadt wird dieses auch sichtbar werden. Die Webseite muss aber auch entsprechend geführt und aktualisiert werden. Der Vorsitzende betonte, dass er den Antrag der Linken auf Weiter- führung der Stelle einer Innenstadtmanagerin in Plau am See sehr gut findet und diesen unter-

stützt. Die Stelle ist wichtig für die Stadt und kann nur positiv für deren Außendarstellung sein. Es bleibt zu hoffen, dass die bisherige gute Arbeit der Innenstadtmanagerin auch zukünftig engagiert und hoch motiviert weitergeführt werden kann.